

Internatsromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 22: Kapitel 22 Aufregendes Vorsprechen

Hey Leute

Ich würde mich sehr über eure Meinungen freuen. Schaut mal öfter in die Charakterbeschreibungen da ändere ich öfter mal was oder füge etwas hinzu. Hier ist das nächste Kapitel.

Viel Spaß beim lesen!

Alle Mädchen außer Sakura waren mit einem lieblichen Lächeln auf den Lippen aufgewacht.

Hinata bemerkte natürlich die Tränenspurten auf dem Gesicht ihrer Freundin. „Hey Sakura alles okay?“ „Es geht schon wieder“, wehrte Sakura ab. Hinata fragte nicht weiter, denn sie wusste das Sakura nichts erzählen würde.

(Wann hören diese Alpträume endlich auf?) fragte sich die rosahaarige Sakura. Sie wollte keine Alpträume mehr haben. Aber die rosahaarige Sakura hatte diese furchtbaren Alpträume schon ewig.

„Wir sollten langsam aufstehen“, meldete sich jetzt Hinata. Das Mädchen hatte sich bereits auf die Bettkante gesetzt und stand jetzt auf und ging auf ihren Kleiderschrank zu.

Sakura sah ihrer Freundin zu wie sie ihre Klamotten für heute aussuchte. Hinata wählte ihren weißen Jeansminifaltenrock, ein weißes T-Shirt mit einem roten Herz darauf, eine zum Rock passende Jeansjacke mit Stickerei auf den Seitentaschen und ihre roten Lieblingsschuhe mit den Schnallen. „Hey willst du Naruto beeindrucken?“, neckte Sakura ihre Freundin. Hinata bekam sofort einen leichten Rosaschimmer um die Nase. „Eigentlich schon“, gestand die schüchterne Hinata. „Das hast du eigentlich gar nicht nötig“, meinte Sakura ehrlich. „Warum meinst du das?“ „Er scheint sich eh schon für dich zu interessieren.“ „Ja Sakura stimmt wohl.“ „Natürlich stimmt es.“ „Du Sakura ich muss dir erzählen was ich geträumt habe.“ „Was war das für ein Traum?“, fragte Sakura total uninteressiert. „Er handelte von Naruto und mir und war total romantisch“, schwärmte Hinata.

Plötzlich interessierte sich das rosahaarige Mädchen doch für Hinatas Traum. „Los erzähl schon“, drängte Sakura Hinata. Die schüchterne Hinata und begann zu erzählen. Shikamaru und Sasuke die beiden Frühaufsteher saßen im Wohnzimmer. Sie hatten in der Küche schon mal alles für das Frühstück vorbereitet und den Tisch gedeckt. Etwa zehn Minuten später standen alle anderen auf und konnten sofort mit dem Frühstück anfangen.

Shikamaru und Naruto wunderten sich warum Hinata und Ino so lächelten, sie ahnten

nichts von den schönen Träumen der Mädchen.

Sasuke bemerkte Sakuras trauriges Gesicht, fragte aber nicht nach. Er wusste genau das Sakura ihm nichts erzählen würde, wenn er nachfragte. Trotzdem machte ihn dieses Mädchen total unsicher. Er mochte Sakura und wollte sie vor allem schlechten und bösen beschützen. Doch es schien schwer zu sein an das rosahaarige Mädchen ran zukommen.

In allen Klassen gaben die Lehrer bekannt das bei dem großen Schulfest in acht Wochen jede Klasse mindestens zwei Märchen als Theaterstücke aufgeführt werden sollten.

In der Klasse von Naruto ,Sasuke, Sakura und Hinata wurden die Märchen „Schneewittchen“ und „Dornröschen“ ausgewählt. In der Klasse von Neji, Tenten und Maya wurden die Märchen „Aschenputtel“ und „der Froschkönig“ ausgesucht. In der Klasse von Ino und Shikamaru wurden „Rapunzel“ und „Rumpelstilzchen“ ausgewählt. Alle Mädchen waren total begeistert von der Idee die Jungs eher weniger.

„Morgen nach der Schule machen wir ein Vorsprechen für die Rolle des Prinzen und für die Rolle der Prinzessin Schneewittchen in der Turnhalle.“ „Wer möchte Schneewittchen spielen?“, fragte Kakashi. Einige Mädchen meldeten sich auch Hinata und ihre ehemalige Freundin Yukira. „Wer meldet sich für die Rolle des Prinzen?“ Weniger Jungen als Mädchen meldeten sich, aber unter den Jungen die sich meldeten waren auch Naruto und Takero.

Hinata freute sich sehr das Naruto so mutig war und sich für die Rolle des Prinzen gemeldet hatte. Aber sie war sich nicht sicher ob sie die Rolle des Schneewittchens bekommen würde.

Wieder auf der Gruppe redete Hinata mit ihrer besten Freundin Sakura über die Theaterproben.

Hinata: „Sag mal findest du meine Entscheidung gut, mich für die Rolle des Schneewittchens zu melden?“

Sakura: „Ja ich fand es sehr mutig von dir.“

Hinata: „Toll ist auch das Naruto sich für die Rolle des Prinzen gemeldet hat.“

Sakura: „Hat er sicher nur wegen dir getan.“

Hinata: „Das glaube ich nicht.“

Sakura: „Ich aber schon.“

Hinata: „Hör auf Sakura.“

Sakura: „Schon gut ich bin ja schon still.“

Hinata: „Ich hoffe ich bekomme die Rolle vom Schneewittchen.“

Sakura: „Du hast aber gute Chancen die Rolle des Schneewittchens zu bekommen.“

Hinata: „Wieso glaubst du das?“

Sakura: „Du hast fast die gleiche Haarfarbe wie Schneewittchen.“

Hinata: „Meinst du wirklich?“

Sakura: „Natürlich und Naruto hat gute Chancen auf die Rolle des Prinzen.“

Hinata: „Aber Takero hat sich auch für die Rolle des Prinzen gemeldet, das weißt du doch.“

Sakura: „Klar, aber wenn du Schneewittchen spielst, wird sich Naruto totale Mühe geben um die Rolle des Prinzen zu bekommen.“

Hinata: „Ganz sicher?“

Sakura: „Ja ganz sicher.“

Hinata: „Du bist eine sehr gute Freundin.“

Sakura: „Kein Thema.“

Hinata lächelte ihrer Freundin Sakura zu. Die beiden Mädchen beendeten ihr Gespräch

das sie in ihrem Zimmer geführt hatten und gingen jetzt in die Teecke um in Ruhe Tee zu trinken.

Zur gleichen Zeit saßen Naruto und Sasuke in ihrem Zimmer zusammen und sprachen ebenfalls über die Theaterproben.

Sasuke: „Wie findest du das mit den Theaterstücken?“

Naruto: „Na so begeistert wie die Mädels bin ich sicher nicht?“

Sasuke: „Wieso hast du dich dann für die Rolle des Prinzen gemeldet?“

Naruto: „Nur wegen Hinata, ich werde sie nicht Takero überlassen.“

Sasuke: „Falls sie die Rolle des Schneewittchens bekommt.“

Naruto: „Da bin ich mir sicher.“

Sasuke: „Wieso das denn?“

Naruto: „Ich finde sie sieht Schneewittchen ähnlich.“

Sasuke: „Jetzt wo du es sagst stimmt.“

Naruto: „Sag ich doch.“

Sasuke: „Sag mal kannst du überhaupt schauspielern?“

Naruto: „Weiß nicht ich muss es einfach versuchen.“

Sasuke: „Ich hoffe du schaffst es.“

Naruto: „Wenn Hinata wirklich das Schneewittchen spielen wird, werde ich mir alle Mühe geben die Rolle des Prinzen zu bekommen.“

Sasuke: „Ich habe nichts anderes von dir erwartet.“

Naruto lächelte Sasuke an. Sasuke erwiderte das Lächeln seines Freundes.

„Wir sollten uns jetzt langsam auf den Weg zur Fußball-AG machen“, sagte Naruto.

„Gut gehen wir“, meinte Sasuke. Die beiden Freunde machten sich auf den Weg zu Fußballplatz der Schule.

Hinata und Sakura saßen in der Teecke tranken Kirscherdbeertee und aßen runde Nusskekse. Sie sprachen ab und zu mal über dieses und jenes.

Am nächsten Tag waren alle aufgereggt wegen den Theaterproben und das Vorsprechen.

Alle Schüler saßen auf den großen blauen Matten in der Turnhalle. Hinata, Yukira und einige andere Mädchen standen um Kakashi herum. Alle bekamen einzelne Szenen aus Schneewittchen für das Vorsprechen.

Yukira, Kary, Yuky, Mayury und Marika fingen an mit dem Vorsprechen. Aber alle waren für Kakashi nicht gut genug.

Jetzt war nur noch Hinata übrig. Das blauhaarige Mädchen sah auf ihr Textblatt. Sie hatte die Szene mit dem Apfel. Sie war aufgereggt.

Die böse Königin spielte ihre ehemals beste Freundin Yukira.

Doch dann begann der Lehrer die Szene zu lesen:

Hinata konzentrierte sich ganz genau auf ihre Textzeilen und spielte alles perfekt.

Naruto fand sie total super, aber zugeben würde er das natürlich nie.

„Ich habe mich entschieden wer Schneewittchen spielt verkündete der Lehrer.

Eure Yukary